



サルビア

令和2年7月10日 第11号

学校再開1か月 ～子供たちは頑張っています～



率先して働く素敵な6年生

給食が始まらず掃除なしで下校していた6月の第1週目のこと。階段やトイレ等の汚れに気付いた6年生が登校後すぐに掃除を始めてくれました。写真はトイレを掃除している様子です。その成長ぶりをとても頼もしく感じました。



英語の授業もバッチリです

4～6年生の英語を担当するのは、英語専科の中野萌果先生です。昨年度まで高崎の中学校で英語を教えていただけあって、ALTのライアン先生やイングリッシュサポーターの櫻井先生との息もぴったりです。英語の上達が楽しみです。



委員会活動が始まりました

赤堀東小には8つの委員会があり、5、6年生は、学級、放送、保健、給食、体育、図書、美化、栽培のいずれかの委員会に所属します。どの委員会も、みんなが心地よい学校生活を送れるように活動してくれています。

七夕集会 ～みんなの夢がかないますように～



7月7日のモジュールタイムに七夕集会を行いました。学級委員会の皆さんが、テレビ放送の映像にあわせて七夕の由来等を説明したりしました。

学校では、七夕集会をキャリア教育の一環ととらえています。ご家庭でもお子さんが短冊に書いた「夢」について話題にしてみてください。

新型コロナウイルス感染防止対策 保護者の皆様のご協力に感謝します



学校では、左端写真のように、放課後毎日教室等のドアノブや電気スイッチ、手すり、トイレ等の消毒を行っています。その際に活躍するのが、右の2枚の写真の品々です。真ん中の写真のボトルと手袋は、PTA会費で購入させていただきました。また、右端の写真のリサイクルタオルは、ご家庭からご寄付いただいたものです。教職員がすぐに消毒できるように、箱に入れて各階の廊下に設置しました。感染防止対策では今後もご協力いただくことがありますどうぞよろしくお願いいたします。